
HIGASHI
今回の学校だよりは２年１組を紹介します。中学校生活の３年間の折り返し地点を迎えた

２年生‥‥。２年１組の皆さんには、２年生としての思いや目標、この半年を振り返っての

反省や今後の決意等について、一言ずつ書いてもらいました。

超元気な“２年１組”

僕たち２年１組は、元気でにぎやかなクラスです。クラス替えになった時は、人も

多く、初めて話す人もいて不安でしたが、みんないい人でちゃんと話を聞いてくれま

した。教室が狭い分距離も近いので、今は勉強でわからないところを教え合ったりも

しています。

２年１組が元気な理由は３つあります。１つ目は、一人一人が元気で明るいことで

す。発表するときも、恥ずかしがらずに人の前で話すことができます。２つ目は、男

女関係なく楽しく話ができることです。今は合唱コンクールやゲームやアニメの話を

しています。３つ目は、昼休みに外で楽しく遊ぶことです。みんなでバレーなどをし

て遊んでいます。

そんな２年１組の学級目標は、向上心を持って積極的に行動する、周りを見て行動

しやるときはやる、忘れ物をしないの三つです。実現を目指してみんなで頑張ります。
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◆ ２年１組の皆さんのつぶやき ◆

阿部 愛翔：今までの私は、テストのことを考えていたのですが、これからは漢検などもがんばろうと思います。

荒川 竜希：中学校生活も残り半分を迎えて、自分はもう少しで受験生になる意識を持って、残り半分を過ごしたい。

伊藤 瑛彦：よく聞くんだ、１年生たち。ひとつひとつの定期テストの勉強をちゃんとやるんだぞ！

及川 悠太：僕はこれまでの１年半、書く作業で勉強をやっていたので、これからは何度も読んで覚えたいと思います。

大塩 乃碧：自分は、そもそもあまり勉強をしていないので、今まで以上に勉強したいと思います。

長船 颯：３年生に向けて、テストの点数を上げるための見直しや、水泳で全中に行けるように練習を工夫する。

河野 悠：１年生は部活や勉強を頑張ってほしい。３年生は部活動や委員会の中心となってくれてありがとうございました。

櫛田 宝：中学校生活の半分が終わり、来年は受験生ということであっという間だと思うが、楽しく生活したい。

鈴木 優介：部活動での全ての大会で優勝できるように、これからの練習、１日１日を大切にしていきたい。

鈴木 諒真：あっという間に中学校生活が半分まで終わってしまったのですが、残りの半分を大切に生活したい。

鈴木 蓮：学級のみんな、残された半分の中学校生活で、学級を笑顔いっぱいの学級にしよう！

瀬谷 囲生：中学校生活も残り半分なので、勉強と部活動を両立させて、学校生活を楽しみたいです。

大楽 青空：部活動でお世話になった先輩方には感謝の気持ちでいっぱいです。今後も何事にも負けないでください。

豊田 朝陽：勉強をおろそかにしてしまったところが何度もあったので、３年生に向けて勉強を集中していきたい。

三輪 寛斗：僕は受験に向けて、勉強をがんばりたいです。

宗田 悠冶：何事にも感謝の気持ちを忘れず、全国制覇に向けて、先輩方の分まで頑張る！

山本 蒼偉：僕は、今まで言葉を覚えるだけの勉強方法だったので、これからはしっかり問題も解くようにする。

渡邉 陽太：もう中学校生活の折り返し地点。３年生に向けて１日１日を大切にし、１歩１歩踏み出そう。

水野 晄希：２年生になって、苦手なことも少しずつ出来るようになってきたので、継続して出来るようにしたいです。

安島 悠奈：２年生の課題である忘れ物をなくす。部活動では２年生中心になるので足を引っ張らないようにする！

尾形奈那海：私は部活と勉強が両立できていないので、勉強と両立して、自分が後悔しないようにしたいです。

川﨑 萌愛：残り半分になった中学校生活をよりよいものにするため、学級で力を合わせて頑張ろう!!

木田 遥菜：３年生になったときの進路実現に向けて、部活動にも勉強にも全力で取り組んでいきたい。

三戸 彩羽：中学校生活も折り返しなので、自分のことに集中するだけでなく、周りのことも考えて動きたいです。

鈴木 菜生：中学校生活も残り半分となったので、勉強にさらに力を入れて偏差値を上げられるようにしたい。

関根 華鈴：受験の時に苦労しないように、今のうちに過去の苦手なところを復習する。

関根 翠：今はできていても、３年生になるとできないこともあると思うので、今を大切に生活していきたいです。

高木 有菜：３年生になることに向けて、今後勉強や委員会などをがんばりたいと思います。

芳賀 光姫：１年間の目標は達成したので、これからも続けられたらいいなと思っています。

蛭田 美羽：３年生になることに向けて、今後予習や復習を何回も行い、テストの時に早くかけるように頑張る。

松嶋 和花：中学校生活も残り半分となったので、苦手教科に力を入れて学習に取り組むようにしたいです。

丸山 玲愛：３年生になったら、今以上に勉強を頑張って、お世話になった人に恩を返したいです。

山本 羽姫：３年生になるので、今後、テストに向けての勉強をがんばろうと思います。

鈴木 彩葉：これからも体調管理と苦手教科を克服できるように頑張ります。

【 担任自己紹介 】

私は金山で生まれ育ちました。小学校５年生までは植田小学校に、５年生の

ときからは新設された汐見が丘小学校に通いました。ですから東中のほとんど

の人は、私の「後輩」ということになります。私は自分の生まれ育った町で、

先生として後輩の皆さんのために働けることを、とても幸せに思っています。

私の名前は、2年1組担任の海老根裕美です。


